
Comunico di aver rassegnato le dimissioni irrevocabili e con decorrenza 
immediata dal CdA della Fiera di Galatina e del Salento s.p.a.. 
Tanto al fine di consentire alla nuova Amministrazione del Comune di 
Galatina di esprimere un rappresentante rispondente alle sue linee politico 
programmatiche.
Sono certo che il lavoro svolto insieme al CdA per lo sviluppo dell’Ente, pur 
nella perdurante emergenza economico finanziaria e nel breve spazio di 
tempo avuto a disposizione,  è servito a consolidare la Fiera quale fattore 
di crescita economica ed occasione di lavoro per il territorio.
Mi auguro che tutti i Soci ed in particolare il Comune di Galatina vogliano 
finalmente procedere al definitivo rilancio della Fiera di Galatina in modo 
da non disperdere gli sforzi di risanamento sino ad ora compiuti ed i 
progetti già in fase di realizzazione (messa in sicurezza e restyling della 
struttura, acquisizione nuove manifestazioni fieristiche, ecc.).   
Galatina, 28.7.2010

Avv. Antonio Mellone


